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今週
こんしゅう

は、火曜日
か よ う び

からでしたので、１週間
しゅうかん

が早
はや

く感
かん

じます。就学
しゅうがく

時
じ

健
けん

診
しん

、校内
こうない

国語
こ く ご

授業
じゅぎょう

研究会
けんきゅうかい

、千葉県
ち ば け ん

教育
きょういく

委員会
い い んか い

指定
し て い

研究
けんきゅう

学校
がっこう

〔学校
がっこう

給食
きゅうしょく

〕「地域
ち い き

における食育
しょくいく

指導
し ど う

推進
すいしん

事業
じぎょう

」授業
じゅぎょう

参観
さんかん

及び研究協
けんきゅうきょう

議会
ぎ か い

があ

りました。今日
き ょ う

は、１年
ねん

１組
くみ

が、ユーカリ交通
こうつう

公園
こうえん

に、３年生
ねんせい

が、コモディイイダに出
で

かけています。 

１６日（火）は 音読大賞２ １年生女子 「あめのうた」         放送発表、表彰、感想 

１７日（水）は 音読大賞２ １年生女子 「けんかした山」        放送発表、表彰、感想 

１８日（木）は 音読大賞４ ２年生女子 「さけが大きくなるまで」    放送発表、表彰、感想 

１９日（金）は 音読大賞４ ３年生女子 「モチモチの木」        放送発表、表彰、感想 

 

１６日
にち

（火
か

）の朝
あさ

には、ボランティアの方
かた

による読
よ

み聞
き

かせ２回目
か い め

がありました。コロナ禍
か

のため、

昨年度
さくねんど

からずっとできませんでしたが、毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

に定着
ていちゃく

します。子
こ

どもたちも楽
たの

しみに待
ま

っています。 

１７日
にち

（水
すい

）は３時間
じ か ん

授業
じゅぎょう

、給 食
きゅうしょく

有
あり

で子
こ

どもたちは下校
げ こ う

し、午後
ご ご

から就学
しゅうがく

時
じ

健康
けんこう

診断
しんだん

がありました。

７２名
めい

来校
らいこう

し、欠席者
けっせきしゃ

は２名
めい

でした。よいお天気
て ん き

でよかったです。未就学児
みしゅうがくじ

やその 弟
おとうと

や 妹
いもうと

、乳幼児
にゅうようじ

も

来
く

るので、ちょっと早
はや

いけれど、クリスマスバージョンに模様替
も よ う が

えしました。用務員
ようむいん

さんが折
お

り紙
がみ

で作
つく

っ

た５０体
たい

以上
いじょう

のサンタクロース（折
お

り方
かた

が全部
ぜ ん ぶ

違
ちが

います。）やたくさんのリースを通路
つ う ろ

に飾
かざ

りました。 

クリスマスツリーは、昨年
さくねん

から花壇
か だ ん

で育
そだ

てていたゴールドクエストを鉢
はち

に移
うつ

し、昇降
しょうこう

口
ぐち

におきました。

去年
きょねん

朝顔
あさがお

で作
つく

ったリースも飾
かざ

りました。来
き

た子
こ

どもたちは、「キラキ

ラしている。わー、サンタさんがいっぱいいる。」と驚
おどろ

いていました。 

「お姉
ねえ

ちゃんがお世話
せ わ

になっています。」と挨拶
あいさつ

してくれる子
こ

がい

て、しっかりしているなと思
おも

いました。帰
かえ

りには、挨拶
あいさつ

して帰
かえ

ってい

くお子
こ

さんがほとんどでした。なかには「ほら、校長
こうちょう

先生
せんせい

よ。挨拶
あいさつ

して。」と保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に促
うなが

されたり

して、わざわざ挨拶
あいさつ

をしに戻
もど

ってきてくれる子
こ

もいました。どの子
こ

も緊張
きんちょう

が解
と

けて、来
き

たる小学校
しょうがっこう

への

入学
にゅうがく

を楽
たの

しみにしているようでした。 

入学
にゅうがく

する予定
よ て い

の学校
がっこう

に○をつけてもらう欄
らん

では、新西小
しんにししょう

を希望
き ぼ う

されている方
かた

の割合
わりあい

が、一昨年
いっさくねん

、昨年
さくねん

以上
いじょう

に多
おお

くなりました。１１月
がつ

４日
よ っ か

・５日
い つ か

に行
おこな

った「学校
がっこう

選択
せんたく

のための説明会
せつめいかい

・見
けん

学会
がくかい

」に来
き

ていただ

いた多
おお

くの方々
かたがた

が（その時
とき

は検討中
けんとうちゅう

で迷
まよ

っていた方
かた

も含
ふく

めて）新西小
しんにししょう

を希望
き ぼ う

されていたので、説明会
せつめいかい

を

開
ひら

いた効果
こ う か

があり、よかったと思
おも

いました。 

最終的
さいしゅうてき

な今年
こ と し

の結果
け っ か

はまだ出
で

ませんが、数値的
すうちてき

にデータを考察
こうさつ

するとまず、一昨年
いっさくねん

と昨年
さくねん

の比較
ひ か く

では、

選択制
せんたくせい

や申
もう

し立
た

てで他校
た こ う

に移
うつ

る方
かた

の割合
わりあい

が減
へ

り、本校
ほんこう

を希望
き ぼ う

される方
かた

の割合
わりあい

が増
ふ

えました。そして昨年
さくねん

と

今年
こ と し

の比較
ひ か く

では、就学
しゅうがく

時
じ

健
けん

診
しん

の時点
じ て ん

で明確
めいかく

に新西小
しんにししょう

を希望
き ぼ う

すると○をつけられた方
かた

が約
やく

１．５倍
ばい

に増
ふ

え

ました。現時点
げんじてん

で、来年
らいねん

の計画
けいかく

を立
た

てるにあたり、２クラスでスタートできるということがはっきりしま

した。先
さき

を見通
み と お

すことが早
はや

くでき、今後
こ ん ご

の学校
がっこう

経営
けいえい

の安定
あんてい

につながります。ありがとうございました。 

なお、入学
にゅうがく

説明会
せつめいかい

は令和
れ い わ

４年
ねん

１月
がつ

２６日
にち

（水
すい

）です。 



１８日
にち

（木
もく

）は、校内
こうない

国語
こ く ご

授業
じゅぎょう

研究会
けんきゅうかい

がありました。３年
ねん

１組
くみ

でモチモチの木
き

、６年
ねん

２組
くみ

で僕
ぼく

の世界
せ か い

、

君
きみ

の世界
せ か い

の題材
だいざい

を扱
あつか

いました。指導
し ど う

案
あん

も事前
じ ぜ ん

に講師
こ う し

の先生
せんせい

に指導
し ど う

を受
う

けてからの授業
じゅぎょう

展開
てんかい

で充実
じゅうじつ

して

いました。子
こ

どもたちもはりきっていました。その時間
じ か ん

は、全校中
ぜんこうちゅう

の先生
せんせい

がその教室
きょうしつ

に集
あつ

まりますから。 

 １９日
にち

（金
きん

）は「地域
ち い き

における食育
しょくいく

指導
し ど う

推進
すいしん

事業
じぎょう

」で２年
ねん

１組
くみ

で食育
しょくいく

の研究
けんきゅう

授業
じゅぎょう

と協
きょう

議会
ぎ か い

がありま

した。千葉県
ち ば け ん

教育庁
きょういくちょう

から指導
し ど う

に来られた指導
し ど う

主事
し ゅ じ

の先生
せんせい

は、以前
い ぜ ん

本校
ほんこう

に栄養士
えいようし

として勤
つと

められていた

先生
せんせい

で、新西小
しんにししょう

を懐
なつ

かしがられていました。栄養
えいよう

バランスよく食
た

べることの大切
たいせつ

さを学
まな

びました。 


